



GEMEINDE INFO



Spendenaktion der Mittelschule Tannheimer Tal

Anfang Februar organisierten die Schüler der Klassen 1A und 1B der Mittelschule Tannheimer Tal mit ihren Klassenvorständen eine Spendenaktion. Im gesamten Tannheimer Tal wurden Stände mit Kuchen, Muffins, Snacks, Getränken usw. aufgestellt und die Leckereien gegen eine freiwillige Spende ausgegeben. Durch diese Aktion konnte die unglaubliche Summe von insgesamt **€ 5.330,37** eingenommen werden. Der Scheck wurde nun an Herrn Toni Gutheinz, Obmann des Hilfsverein Tannheimer Tal übergeben.

Die Gemeinde Tannheim bedankt sich bei allen Schülern, Verantwortlichen, Spendern und Besuchern für die große Hilfsbereitschaft mit einem herzlichen „Vergelt’s Gott“.





(Bildnachweis: Mittelschule Tannheimer Tal)